

# Réaménagement du carrefour des RD 350 et 59

**ESTREUX.** D'importants travaux permettront d'améliorer la visibilité sur ce carrefour, au lieu-dit « La Tuerie » à Estreux. Plus de clarté, abord facilité, voilà un petit résumé de l'objectif des travaux qui vont débiter dès demain pour une durée d'un mois. Les travaux constitueront en la création d'un îlot séparateur, l'élargissement de la route, le dégagement de la visibilité par la suppression de la végétation existante, la reprise du marquage et de la signalisation. Pendant les travaux, prévus pour



durer un mois hors intempéries, la circulation sera fermée sur les RD 350 et 59. La mise en place de plusieurs panneaux de déviation est en cours aux sorties de Saint-Saulve, Rombies-et-Marchipont, Sebourg en direction d'Estreux. Dans la commune, la rue Léon-Blum sera barrée au niveau du cimetière. ■